

Generalsanierung der Brücke Reichsgrafenstraße



Die Abbrucharbeiten sind abgeschlossen worden. Die planmäßig entnommenen Proben vor dem Wiederaufbau der Brücke haben erhöhte Chloridwerte der tragenden Betonplatte aufgezeigt. Es werden jetzt weitere Proben entnommen, vom Gutachter bewertet und die Grundlage für die weitere Sanierung geschaffen.

Im Moment ruhen die Arbeiten. Die Sanierung der Brücke kann daher nicht vor Sommer 2023 abgeschlossen werden.

Unser Vorstand begrüßt ausdrücklich diese konstruktive Fehlersuche, Beseitigung der jetzt bekannten Schäden und Vorbeugung gegen Neue.

Eine Verzögerung der Arbeiten ist sicherlich in Kauf zu nehmen, wenn dafür eine vollständig sanierte und lange Zeit betriebssichere Brücke zur Verfügung steht.

Text: Michael Dickmann
Fotos: Johannes Schlottner

